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■ 会長 井上 勇　  ■ 幹事 井上 久　 ■ 会報 中村 和広

平成26年12月9日（火）　第1747回例会

第1747回例会記録　平成26年12月9日（火）  22/46回

＜点鐘＞� 井上勇会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞� 井上勇会長
相模原橋本RC　坂井規久子様
米山奨学生　マリア・マグダレナさん
相模原橋本RC坂井規久子様とバナーの交換がされ
ました。

＜会長報告＞� 井上勇会長
1.��第31回ロータリー青少年指導者育成セミナー
RYLA開催の案内
　2015/3/14（土）〜15（日）　曹洞宗大本山總持寺
2.��麻生区賀詞交歓会の開催についての案内
　�2015/1/8（木）15：00〜　新百合21ビル地下2Ｆ　
　多目的ホール
3.��川崎青年会議所より2015年度「新年のつどい」案内
　2015/1/14（水）　受付18：00　開会18：30
　川崎市産業振興会館

＜幹事報告＞� 井上久幹事
＊例会変更　川崎西RC　川崎マリーンRC
＊その他
・第3グループ会長・幹事会開催のお知らせ
　2015/1/14（水）18：30〜　ホテルKSP　１F
・当クラブの例会
　2014/12/16（火）� 年末クリスマス家族会
� � 点鐘18：00　ホテルモリノ　７F
　2014/12/23（火）� 祭日休会
　2014/12/30（火）� 定款細則により休会
　2015/1/6（火）� 新年会（夜間移動例会）
� � 点鐘18：00　とん鈴

＜ニコニコ委員会＞� 鈴木文夫委員
　井上勇会長→「井上久幹事、本日の卓話よろしく
お願いいたします」。井上久幹事→「なんとか半年
が無事に過ぎようとしています。あと半年ご協力よ
ろしくお願い申し上げます」。中村会員→「『ミスモ
箱根英語版』が創刊しました。当面は年2回発行の
予定です。よろしくお願いいたします」。以下、感
謝をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤会員、安
藤志子会員、浅野会員、福家会員、石野会員、鴨志
田会員、北島会員、小島会員、小塚会員、中島健児
会員、中島眞一会員、大矢会員、親松会員、尾崎会
員、佐藤会員、白井会員、鈴木清会員、玉井会員、
寺川会員、鵜飼会員、碓井会員、渡邊会員、山口会
員、結城会員、鈴木文夫会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1749回    1 月 6 日 新年会　移動例会

第1750回    1 月13日 会員卓話

第1751回    1 月20日 クラブフォーラム　会員増強
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＜出席委員会＞� 山口委員長

＜ロータリー財団＞� 佐藤委員長
赤本会員より頂きました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜半期を省みて＞� 井上久幹事
　まず初めに、自分が幹事になって感じたのは、歴
代幹事の皆様への敬意です。皆さんの100%出席、
愚痴もなく、笑顔でお仕事されていらっしゃいまし
た。今年度、幹事になってある人から「幹事という
のは黒子となって会長を助けるのだ」と言われまし
た。そのような面からも力不足ではありましたが、
反省をしながら半期を振返ってみたいと思います。
　第1回例会では、小塚前会長からガベルの引継ぎ
が行われ、井上勇会長年度が始まりました。
会長指針の中で本年度の目標として掲げられたのは
・会員増強（退会防止）
・ラオスプロジョクトを中心とした奉仕活動
・�ロータリーファミリーデーとして、BBQ大会・
花見などにお客様を招く
会長指針の中でも退会防止は大切だと思います。せ
っかく縁があって入会したのですから、さまざまな
イベントを積極的に行い会員同士の結ぶつきを深め
ることが重要だと思います。またこの例会では、安
藤美恵子会員の入会式がありました。
　第5回例会では、青少年交換留学生の今井みずほ
さんがいらっしゃいました。この会ではラオスプロ
ジェクトについてのクラブフォーラムがありまし
た。この頃は小塚会員も余裕があって、笑顔も見え
ていました。
　第10回例会では、大野清一ガバナーの公式訪問が
ございました。大野ガバナーは大変優しい気配り
のできる方で、RI会長のテーマ「率先して寄付を」

に関しては、自分もやるので皆さんも協力して下さ
い、自分はやらずに人にやらせるだけでは決して成
功しませんとのお話がありました。
　第12回の例会では、新入会員の寺川会員の卓話で
した。映画に関するもので、映画と映像の違いや編
集についてなどのとても興味深いお話でした。
　第14回例会では、米山学友会会長のバスネット・
エソダさんの卓話がありました。とても堂々とした
方で、地区大会でも立派に挨拶されていました。
　第15回例会は、移動例会で千葉県の佐原を訪問し
ました。酒造メーカーを訪れ、お話を伺いました。
お昼にはうなぎをいただき、さっぱ舟の川くだりを
楽しみました。
　第16回例会では、福家会員の入会式がありました。
阿久澤会員がラオスでの活動をビデオと写真を見な
がら報告し、ラオスからの感謝状を見せてくれました。
　第17回例会では、次年度の役員・理事候補者の発
表がありました。
　第18回例会として地区大会に参加しました。大会
で、長寿会員として碓井会員・玉井会員・尾崎会員が、
30年以上例会出席100%会員として碓井会員・玉井会
員・結城会員が表彰され、玉井会員が登壇されまし
た。また桐光学園インターアクトの皆さんや米山奨
学生のマリア・マグダレナさんが紹介されました。
　第19回例会では、新入会の安藤美恵子会員の卓話
があり、ご主人のことを思い出しながらのロータリ
ーとの出会いや、素敵なお話をうかがうことができ
ました。
　第20回例会では、石野会員の入会式がありました。
生まれ育ったこの地域で奉仕活動がしたいとのお話
でした。
　そして前回の第21回例会では、次年度のメンバー
が紹介されました。ようやく半分が終了し、これか
らもがんばってまいりますのでご協力をお願いいた
します。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 29件� 29,000円� 593件� 664,931円
� 1件� 12,000円� 15件� 188,720円
� 0件� 0円� 2件� 204,000円
� 0件� 0円� 29件� 383,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

第1747回� 40� 31� 9� � 77.5%
第1746回� 40� 37� 3� 1� 95%

出席率


